

Mar del Plata, Miércoles 12 de Octubre de 2022

TRAS LA PANDEMIA

Llega el 58° Coloquio de IDEA

La consigna de la principal reunión de empresarios del año será "Ceder para crecer".

Empresarios, dirigente sindicales y economistas se reunirán desde este miércoles en el 58° Coloquio del Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina (IDEA), que regresa de modo presencial.

Al encuentro fue invitado para el cierre, como es una tradición en los Coloquios, el presidente Alberto Fernández, quien no confirmó su asistencia todavía, y el ministro de Economía, Sergio Massa, que estará esta semana en Washington en el marco de la Asamblea Anual del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial.

La consigna de la principal reunión de empresarios del año será «Ceder para crecer».

En este encuentro, está confirmada la presencia del secretario de Industria y Desarrollo Productivo, José Ignacio de Mendiguren y del titular de la Corte

Suprema, Horacio Rosatti.

La reunión comenzará el miércoles a las 20 con el panel «La mirada de los empresarios», en la que expondrán Marcos Bulgheroni, CEO Pan American Energy Group; Carolina Castro, directora de Industrias Guidi; y Luis Pérez Companc, titular del Grupo Perez Companc.

El jueves, a las 10, se llevará cabo el panel denominado «Inserción argentina en el Mundo», a partir de las visiones del socio del Estudio Beccar Varela, Tomás Allende, junto a la Manager de Unilever para Argentina, Uruguay y Paraguay, Laura Barnator, y el economista y profesor Emérito de la Universidad de San Andrés, Roberto Bouzas.

El cronograma de trabajo prevé un debate entre Mendiguren, y su antecesor en el gobierno de Mauricio Macri, el ex ministro de la Producción Dante Sica, a



quienes se sumará el director de Administración y Finanzas de la empresa Sintoplast. Claudio Rodríguez.

El jueves habrá otro debate: «El empleo en Argentina», en el que participarán el secretario General de UOCRA, Gerardo Martínez; su par de SMATA, Ricardo Pignanelli; la directora de Transporte Fríos del Norte, Eugenia Prado, y el diputado radical Martín Tetaz.

El viernes, a las 9.30, el eje de debate será la Educación, en un panel en el que expondrán la docente y referente territorial en Active Learning y ex Directora del nivel secundario, Roxana Abálsamo; la gerenta General de la firma Natura, Verónica Marcelo; el presidente del Consejo

General de Educación de Entre Ríos, Martín Müller; y el director General de Escuelas de Mendoza, José Manuel Thomas.

El mediodía hablarán Marina Dal Poggetto, directora Ejecutiva de Eco Go; Osvaldo Giordano, ministro de Finanzas de Córdoba; el ex titular del Palacio de Hacienda Hernán Lacunza; y el ex presidente del Banco Central Martín Redrado.

Por la tarde hablará el presidente de la Corte Suprema, Horacio Rosatti y los gobernadores, Jorge Capitanich, de Chaco; Gerardo Morales, de Jujuy; Omar Perotti, de Santa Fe; el porteño Horacio Rodríguez Larreta y el sanjuanino Sergio Uñac.

Balance de acciones realizadas en el Puerto

En el trimestre de julio a septiembre, la Delegación Puerto retiró un total de 477 toneladas de residuos, realizó el mantenimiento de 256 calles de barrios, se forestó parte del boulevard de la avenida Edison y, además, se iniciaron más de 470 trámites de habilitaciones, tanto de comercios como de industrias.

En detalle, durante julio, en la Delegación del Puerto se iniciaron más de 161 trámites de habilitación, se retiraron 208 toneladas de residuos en microbasura-

les y se realizó el mantenimiento de 60 cuadras y de 36.500 m2 de espacios verdes y comunes.

Por su parte, las máquinas de vialidad realizaron tareas de engranzado, nivelado y cuneteado de 60 cuadras: 36 en San Patricio, 15 en Playa Serena y 9 en Juramento. Asimismo, también se hicieron tareas de corte de césped, trabajos de limpieza y puesta en valor en 36.500 metros cuadrados. Fue el resultado del mantenimiento del Jardín N°9, la Secun-

daria N° 203, Sánchez de Bustamante 3485, De La Maza 3813, Predio Mar y Sol de 507 entre 10 y 12, la Plazoleta José Martí, calle Bouchard y Piedrabuena y la Plazoleta Virgen de la Paz.

En agosto, la Delegación saneó 102 cuadras con el objetivo de mejorar la circulación y fortalecer la seguridad, retiró 144 toneladas de residuos en microbasurales -lo que implicó un total de 46 viajes de camiones-, y trabajó en la limpieza y puesta en valor de espacios

públicos.

Finalmente, durante septiembre, los equipos de vialidad trabajaron en la reparación y engranzado de 94 cuadras ubicadas en los barrios Jardín de Peralta Ramos, Faro Norte y Alfar.

Cabe recordar que este año, los equipos también limpiaron y retiraron residuos en el predio de la Vieja Usina donde la delegación había hecho otros trabajos para mejorar la calidad de vida de los vecinos.

MAR CHIQUITA DE LUTO

Mar Chiquita está de duelo por el fallecimiento del primer intendente elegido en el regreso de la democracia en 1983, Horacio Luis Marcelloni.

En un sentido mensaje, desde el bloque de concejales Juntos por el Cambio lo despidieron como «un luchador incansable en todos los aspectos de su vida, piedra fundamental en la democracia de nuestro Partido». También desde el Ejecutivo municipal expresaron su pesar el fallecimiento de reconocido dirigente radical.

Sus restos son velados desde las 17 hasta las 23 en el Salón Blanco del palacio municipal, y recibirán cristiana sepultura hoy, miércoles 11, a las 10 en el cementerio de Coronel



Vidal.

Marcelloni falleció a los 78 años, tras luchar contra una enfermedad pulmonar, en una clínica de Mar del Plata. Fue electo como intendente en el 1983, luego de ganar las elecciones con la Unión Cívica Radical (UCR), en el regreso de la democracia, con el liderazgo de Raul Alfonsín. En 1987, renovó su mandato hasta 1991, cuando fue electo diputado provincial por la quinta sección electoral.

En innumerables mensajes por las redes sociales, vecinos y allegados expresan su más sincero pésame a la familia por tan sentida pérdida de un ser humano, que hacía un culto a la amistad

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia no 2 de Mar del Plata, Secretaría no 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que ZAMORA ARCILIA HANSEL, DNI: 95.808.920, nacido el 27/05/1993, hijo de Jesús Zamora Cruz y de Mirtha Marlene, Arcilia González, domiciliado en la Calle Las Heras 3037 piso 1 Departamento C de la localidad de Mar del Plata, del partido de General Pueyrredón, de la provincia de Buenos Aires, por Expte. Nro. 10258/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía argentina.- Publíquese por DOS VECES, en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma.-SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO.5 27 de septiembre de 2022. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.